

Asamblea de Balance de la UJC como congreso en la base en la Escuela Pedagógica Nicolás Guillén de la provincia de Camagüey con la presencia de funcionarios del PCC y UJC provincial y del distrito Julio A Mella analiza entre otros temas: La vida orgánica y el quehacer de la UJC a nivel de centro, el protagonismo de los jóvenes en la batalla económica y la defensa de la Revolución, así como la necesidad de elevar su preparación política e ideológica para enfrentar los nuevos tiempos que vive Cuba y el mundo. Estuvo presente la condena al criminal bloqueo impuesto a Cuba por Estados Unidos, con particular énfasis en el rechazo a la Ley Helms-Burton y la activación de su Título III.